

PARLEM DE FOTOGRAFIA

...i de bodes

Guanyaràs el pa amb la suor del teu front. El càstig diví a Adam i Eva no val per a totes les professions. Si treballar és fer el que no vols quan menys ganes en tens, hi ha situacions a la nostra feina que ens salven de la maledicció Si t'ho passes bé, de fet, la feina és un hobby. Això ens passa quan fem casaments.

Els nervis, com els nuvis, també els tenim els dies anteriors, quan preparem els equips, estudiem els llocs de realització, i estem pendents de la meteorologia. El dia de la cerimònia ja estem preparats i amb tot controlat, però el destí ens porta sempre sorpreses.

Els fotògrafs som uns professionals que ens desdoble. Es tracta de fer les millors instantànies però també fem de psicòlegs de la família, ajudem a vestir les núvies, a triar la corbata del pare perquè ningú li fa cas, improvisem el ram de flors oblidat a casa... En fi, organitzem el protocol i tranquil·litzem als amics i familiars, ja que és un dia que tothom està nerviós. Si volem fer-ho bé som un pilar bàsic de tota la moguda.

Una vegada arribats a l'església, el pare i la

núvia s'adonaren que la mare no hi era, l'havien deixat a casa.

Per sort era a prop i una de nosaltres la va anar a buscar a temps.

Un altre dia quan el mossèn ja havia donat la comunió i la missa era a punt d'acabar i marxar tots en pau -els nuvis sense casar-, m'acosto i li recordo en veu baixa el motiu de la cerimònia: "Mossèn, ¡encara els ha de casar! El mossèn amb tota l'experiència de la Santa Mare Església diu: "Què us pensàveu que no us casaria? És que el millor ho deixava pel final. Si ningú els hi diu res, els mossèns canvien el nom als nuvis durant tota la cerimònia i els assistents mantenint un incontinent somriure encara confonen més el clergue.

Uns convidats en un casament a Barcelona arriben tard a la cerimònia i es queden al darrera de tot. Quan el mossèn diu el nom adels nuvis per casar-los em pregunten: ¿Com ha dit que es diuen? Quan jo els hi dic el nom exclamen: "Ostres! Ens hem equivocat d'església, ja ens estranyava que no coneixíem ningú..."

Com aquestes anècdotes n'hi ha moltes que més endavant us explicaré.



◆ Dolors PORREDÓN
Fotògrafa

POR LA BOCA
MUERE EL PEZ...LA UBICACIÓN
DE LA FIRA
DE L'ASCENSIÓ

En este número del *Sabías que...* se recuerda la primera idea que tuvo el alcalde **Pujadas** como destino de Roca Umbert. Pues bien, fue una idea pero no la única. En 1992 el gobierno de **Serrat** estudió el mejor emplazamiento para la Fira. Aquel año se haría por primera y única vez en el Palau d'Esports, pero estaba claro que ese no podía ser el emplazamiento definitivo. Fue el concejal **Miquel Boix** quien, como responsable de Fomento (hoy Promoción Económica), estuvo buscando un lugar ideal para el certamen y lo encontró ¿Saben dónde? Lo explica el propio concejal en un artículo publicado en nuestra revista el 28 de noviembre de 1992: "Precisamente una de las ideas que nos anima en favor de experimentar el nuevo emplazamiento de la Fira al final del Polígono de Sant Julià es porque ayuda a dignificar las zonas que están entre las fábricas y el río, además justificaría ampliar el vado de Palou, así se podría adecentar una zona actualmente muy transitada".

Esta idea del equipo de gobierno fue criticada inmediatamente por el Grupo Municipal Socialista que como alternativa propuso el actual y definitivo emplazamiento. Esta Revista ante este dilema se pronunció con un 'Arriba' para el Grupo Municipal Socialista publicado el 21/11/1992 en estos términos: "La alternativa de los socialistas a la Feria de la Ascensión planteada por CiU, en los lindes con Montmeló, no hace sino evidenciar la riqueza del debate público en el que ha derivado la nueva situación política municipal. Los socialistas han planteado un emplazamiento que supera en ventajas (ubicación y dinero) al estudiado por el concejal de Fomento, Miquel Boix. Con ello, los socialistas demuestran que la oposición también tiene un papel constructivo que jugar al servicio de la ciudad, y que su trabajo no tiene que limitarse a dejar en evidencia los errores puntuales del gobierno municipal, sino también dar propuestas de gobierno susceptibles de ser asumidas por la alcaldía".

Y así fue.

HEMEROTECA

PERFIL DE LA CIUDAD

La juventud vallesana y las drogas

SEMPRONIÀ

No es que nuestra juventud, la vallesana, sea un caso insólito en la materia de drogas, pues la situación es igualmente grave en el entorno -incluida la gran urbe barcelonesa-. Pero sí que sentimos escalofríos al conocer datos e índices de consumo de esos productos maquiavélicos y demoníacos que están a un sencillo y cómodo alcance de la población vallesana, haciendo estragos, especialmente entre la juventud y su mundillo social, son, desde luego, las víctimas propicias, precisamente, por su juventud e inmadurez.

Naturalmente una gran mayoría de dicha juventud rechaza y lamenta la facilidad que reina el tráfico de esa criminal mercancía. Pero ello no obsta para que se evidencie un consumo más que exarcebado de la misma. Y lo más grave e inaudito es lo que resulta de las encuestas, y que se refieren a la posibilidad de obtener las dosis que quieras, una facilidad sencillamente criminal. Lo que presupone la existencia de toda una organización "mafiosa" que trafica en los ambientes que reúnen a grupos de jóvenes enfrascados en "pasarlos bien", sin percatar que están jugando con fuego y con el peligro de caer en

manos de gente extraña y sin ética alguna. Y a quien importa un comino dedicarse a un tráfico de mercancías cuyo resultado se traducirá en una gravísima situación que afectará no sólo a su propia salud, sino que también hundirá a sus familiares y deudos.

Pero lo que resulta más alarmante de la información es que la cuestión se desarrolla ante los ojos de la gente y, naturalmente, de los agentes de la autoridad que quieren presenciarlo. Parece como si se hubiera dado una orden de "mirar hacia otro lado", puesto que el asunto es de una gravedad absoluta, pero también inexpugnable. La sociedad permanece ante la droga y su criminal tráfico totalmente indefensa; no parece reaccionar, y se cruza de brazos. Se manifiesta incapaz de detener a ese monstruo que es capaz de alterar las normas básicas del funcionamiento del orbe; y que, por lo tanto, toda resistencia es baldía. La actitud de nuestra sociedad ante tal monstruo demoledor es tanto o más grave que el peligro mismo... ¡No podemos renunciar a enfrentarnos al monstruo e ir tranquilos a dormir! Alertarnos y tocar a rebato es lo que cabe hacer hoy ante tan pavoroso peligro.

Otrosí: Hemos rezado piadosamente por el alma del recientemente fallecido Santo Padre, Juan Pablo II. Con la muerte de Karol Wojtyła, la humanidad ha perdido un intrépito valedor.